

Escalante pone en escena tres nuevas obras en Ribes Espai Cultural

- El centro de artes escénicas exhibe 'Merrick. El musical' el 20 y 21 de enero, 'La barca' el día 27 y 'Sotabosc' el 3 y 4 de febrero
- Un Premio de Teatro Infantil Escalante y dos obras de teatro que invitan a no perder la esperanza y a cuidar la naturaleza, entre las nuevas propuestas de Escalante

Jueves 18 de enero de 2024.- Escalante vuelve a Ribes Espai Cultural durante los próximos fines de semana para poner en escena tres obras que invitarán al público infantil y familiar a ilusionarse y reflexionar sobre el respeto a las personas y a la naturaleza o la capacidad de superación. Se trata de 'Merrick. El musical', de L'últim Toc Teatre, 'La barca' de La Larväria y 'Sotabosc, la vida sota els arbres' de Inspira Teatre, que ya tienen las entradas a la venta.

Así, el Escalante exhibirá el 20 y 21 de enero 'Merrick. El musical', con el que Emili Chaqués ganó el Premio de Teatro Infantil Escalante en 2021; el 27 de enero será el turno de 'La barca', y el 3 y 4 de febrero se subirá al escenario de Ribes Espai Cultural 'Sotabosc, la vida sota els arbres'. Tres obras que acercan el teatro musical y multidisciplinar a la primera infancia y también al alumnado de primaria, tanto con las funciones familiares de fin de semana como con las sesiones para la comunidad educativa.

Un Premio Escalante en el escenario

'Merrick. El musical' es la adaptación al teatro musical y multidisciplinar del texto 'L'home elefant', con el que Emili Chaqués ganó el Premio de Teatro Infantil Escalante en 2021, dotado con 5.000 euros y la publicación por parte de Bromera.

Chaqués y Julio Zahonero como director acercan a los niños y niñas a partir de 7 años la historia de Joseph Merrick (1862-1890), conocido como 'el hombre elefante' a causa de la malformación que sufría y por la que soportó incontables vejaciones a lo largo de su vida. Este fue el primer caso de acoso documentado y, pese al sufrimiento, Merrick fue el ser más humano que ha conocido la humanidad.

Este canto a la empatía y a la inclusión social cuenta con la dirección musical y arreglos de Borja Granell y se podrá disfrutar en Ribes Espai Cultural el sábado 20 de enero a las 17:00 horas y el domingo 21 a las 11:30 horas, tras las funciones escolares.

La Larväria desembarca en València

La compañía La Larväria llega a Ribes Espai Cultural para presentar su primer proyecto teatral, 'La barca'. Se trata de un espectáculo dirigido a público familiar a partir de 3 años que nos enseñará a ver el mundo desde la mirada de los más pequeños y a redescubrir aquello que creíamos conocer.

Una barca hinchable anclada en una duna es el hogar de las dos protagonistas. Atrapadas en una sequía terrible, en un futuro distópico, esperan heredar la lluvia que las llevará hacia otro lugar. Y en la espera, la vida, una vida cotidiana dentro de un mundo absurdo.

Dirigida por Zahira Montalvo, 'La barca' habla de la supervivencia, el amor, las relaciones y el miedo, pero sobre todo, de la esperanza. El público familiar recordará cómo veía el mundo en su infancia con esta propuesta que estará en escena el 27 de enero a las 17:00 horas, tras finalizar con los pases escolares.

Un espectáculo musical, visual y con movimiento

Inspira Teatre tomará el relevo de la compañía con 'Sotabosc, la vida sota els arbres', un espectáculo musical, visual y con movimiento dirigido a niños y niñas a partir de un año. Con esta obra, el equipo artístico estimulará la creatividad de los espectadores tanto si son bebés como si son los adultos que les acompañan, conectando con la naturaleza.

El bosque es una gran maravilla donde explorar y jugar, donde podremos encontrar verdaderos tesoros si nos paramos a escuchar, observar, oler, si dejamos entrar su magia. Inspira Teatre lo demostrará con una inmersiva puesta en escena donde juega un especial papel la música, con sonidos orgánicos de bosques como punto de partida para la composición, de Viv Manning.

'Sotabosc, la vida sota els arbres' es una idea original de Esther Westermeyer dirigida por Claudia Moreso que podrá disfrutarse el sábado 3 de febrero a las 17:00 horas y el domingo 4 a las 11:30 horas.

Las entradas de todos los espectáculos de la Temporada 23-24 de Escalante pueden adquirirse en la web www.escalantecentreteatral.dival.es y en taquilla antes de cada representación.